

RCEME



GEMRC



Cpl Flamand. S

Après plus de 4 ans de service dans les FAC et le Corps du GEMRC, le Cpl Flamand effectuera un transfert de la force Régulière vers la Réserve le 26 janvier 2024.

Le Cpl Flamand s'est enrôlé le 23 mai 2019 dans les FAC comme technicien en armement. Après avoir terminé sa formation de base à l'ELRFC, il a été affecté à la BFC Borden pour commencer sa formation de technicien en armement le 21 octobre 2019. Il complète son cours pratiquement un an plus tard, le 23 octobre 2020 et est envoyé à la BFC Valcartier pour effectuer son entraînement au sein du 2R22R et 5RALC et sa validation au sein du 5 Bon Svc. Il a ensuite été affecté au sein de la cie Maint du 5 Bon Svc comme technicien de deuxième ligne.

Il retourne à la BFC Borden le 16 janvier 2023 pour compléter son PP2 en tant que technicien en armement. Il est promu au grade de Cpl en mai 2023 durant l'exercice Maple Resolve sur la BFC Wainwright. Il retournera ensuite à la Cie Maint du 5 Bon Svc jusqu'au 26 janvier 2024, date à laquelle il libérera de la force régulière pour transférer dans la force de réserve au sein des FAC.

Cpl Flamand désire retourner aux études dans le programme de Design industriel au Cégep de Ste-Foy et par la suite entreprendre une carrière en tant que designer industriel. Il aimerait également profiter de cette occasion pour remercier tous ceux avec qui il a eu la chance de travailler.

Le Cpl Flamand ne désire pas de départ dans la dignité. Tous les messages, vœux, histoires ou anecdotes peuvent être transmis au Sgt Gagnon à l'adresse courriel suivante: Julien.Gagnon@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC



Cpl Flamand. S

After more than 4 years in the CAF and the RCEME Corps, Cpl Flamand will transfer from Reg Force to the Reserve on January 26, 2024.

Cpl Flamand enlisted on May 23, 2019, as a Weapon Tech (Land). After completion of his BMQ in St-Jean-Sur-Richelieu, he was posted to CFB Borden to begin his DP1 on October 21, 2019. After one year, he completed his formation on October 23, 2020, and was posted to CFB Valcartier to begin his training among the brigade's unit, notably 2 R22R and 5 RALC. After his validation at 5 Svc Bn, he his affected there as a 2nd line tech in the Maint Coy.

He went back to CFB Borden in January 2023 for his DP2 after which, he his promoted to the rank of Cpl in May 2023 while in CFB Wainwright for Ex MAPLE RESOLVE 23. Upon his return from Ex MR23, he started the process to transfer in the Res Force which will be effective in January 2024.

Cpl Flamand will go back to school in Industrial Design at CÉGEP Ste-Foy and intends to work in that field thereafter. He wishes to take this opportunity to thank everybody he met and worked with during his short but stimulating career.

Cpl Flamand doesn't wish a DDD. Any message can be sent to Sgt Gagnon at: Julien.Gagnon@forces.gc.ca

